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社会奉仕目録贈呈式・年次総会 疾病予防と治療月間12月

高岡　和也

テーマ「�12月の特別月間：疫病予防と治療月
間について」

　マイロータリーでは、誰にとっても「健康
であること」は何よりも大切。でも、基本医
療を受けられない人は世界で 4億人と言われ
ています。質の高い医療を受ける権利はすべ
ての人にあるといっています。ロータリー
の活動例をあげると「ポリオの根絶」はあまりに有名です。
ポリオの発生はアフガニスタンとパキスタンの 2か国を残
すところまできてます。
　また、マラリア、HIV/ エイズ、アルツハイマーなどの病
気の予防・治療に携わっているロータリアンやクラブも多
くあります。

アルツハイマー病の新薬「レカネマブ」を正式承認�厚生労働省
　厚生労働省は日本とアメリカの製薬会社が共同で開発し
たアルツハイマー病の原因物質に直接働きかける新薬につ
いて、2023 年 9 月 25 日、正式に承認しました。早ければ
年内にも患者に使われるものとみられます。
　承認されたのは、日本の製薬大手「エーザイ」がアメリ
カの「バイオジェン」と共同で開発した認知症の原因の 1
つアルツハイマー病の新しい治療薬「レカネマブ」です。

　アルツハイマー病の患者の脳にたまる「アミロイドβ」
という異常なたんぱく質を取り除くことができ、症状の進
行を抑えることが期待されています。アルツハイマー病の
原因物質に直接働きかけ取り除くための薬が国内で承認さ
れるのは初めてです。薬が使われる対象は認知症を発症す
る前の「軽度認知障害」の人や、アルツハイマー病の発症後、
早い段階の人となっています。
　また薬の価格は、すでに承認されているアメリカでは 1
人あたり平均で年間 2万 6500 ドル（390 万円）に設定され
ていますが、日本ではまだ決まっていませんが、年間百万
円単位になる可能性があるが、高額医療制度があるため、
患者の自己負担は、70 歳以上の一般所得層（年収約 156 ～
370万円）の場合、年14万4000円が上限となる見込み。今後、
中医協＝中央社会保険医療協議会で、公的医療保険の適用
と価格について結論が出され、早ければ年内にも患者に使
われるものとみられます。

岸田首相“会議立ち上げ認知症施策推進に向け検討”
　岸田総理大臣は「レカネマブはアルツハイマー病の原因
物質に働きかける画期的な新薬であり、認知症の治療は新
たな時代を迎えたと考えている。『認知症と向き合う「幸齢
社会」実現会議』を立ち上げ、認知症施策の総合的な推進
に向けて検討を深めていく」と述べました。

職業奉仕フォーラム職業奉仕フォーラム

志賀　啓一
　私は、学校法人志學館学園の理事長と、そ
の設置校のひとつである鹿児島女子短期大学
の学長を務めております。教育という分野の
職業といえば、教材を研究し魅力ある授業を
行い、また学生指導に従事するというイメー
ジがあり、今日はそれらの話をするかと予想

された方もいるかと思いますが、残念ながら私はそれらに
ほぼ関わっておりませんので、紹介できません。理事長・
学長のやることいえば、組織の管理運営が主たる業務であ
り、大きく分けると組織の理念や方針の確立とその推進・
組織の組成と規則整備・人事・予算決算の判断と、この４
つではないかと思います。このたった４つです。とても大
きく、やりたい放題と思われるかもしれませんが、基本的
にあがってくる提案や要望に応じて責任をもって決断する
ものであり、具体的な介入ができない場合が多く、歯がゆ
さがあります。
　この中で、私が一番重要だと考えるのは、理念や方針の
確立です。学校法人は法令でこれらの明確化が一般企業よ
り具体的に定めることが義務付けられています。若いころ
は、こんな理念なんて何の役に立つのかと思ったこともあ

りましたが、やはり多種多様な人材を雇用し、またさらに
多様な学生・生徒・園児を育てるためには、きちんとその
向かう先を示し続けることが必要であるということが、こ
の年になって強く感じるようになってきました。これから
も地域に理解される法人運営に臨んでいきたいと思います。

逆瀬川　勇
　皆様こんにちは。今日は発表の場を頂きあ
りがとうございます。
　東京で建材メーカーに勤めていた私は28歳
の春「鹿児島の為の住まい造りをするんだ」と
いう志を持って、鹿児島市にやって来ました。
　1978 年 4 月 1 日に東京の新宿御苑で桜を

見て、神奈川からフェリーで、日産サニーに乗って帰って
きました。最初は高校の友人宅、次は義弟の家に泊まらせ
てもらいました。気がついてみれば、住所不定、無職の状
態です。何とか、住まいも、勤め先も決まりました。
　5ヶ月後、三洋ハウス株式会社をたった 7坪の事務所で、
3人のスタッフで設立オープンしました。三洋ハウスのモッ
トーは「お客様の人生が豊かになる為に」街づくり、住ま
いづくりを行うことです。
　設立 3年後には地域社会発展の活動をしている鹿児島青
年会議所に入会し、都市開発委員長、教育開発委員長をして、
地域の為の事業を進めました。



ロータリーソング：「奉仕の理想」
職業宣言唱和：１・２　　　　　　
ゲスト紹介：米山記念奨学生＝グエン　ティ　トウ様
食事：「米山ランチ」・「本日の演奏」　
会長の時間：高岡　和也　会長
奨学金支給：グエン　ティ　トウ様
誕生日お祝い：�中間　貴志さん（１日）、栫　浩多郎さん（6日）
　　　　　　　本坊　修さん（18 日）、植田　博志さん（23 日）
　　　　　　　鈴木　健さん（30 日）
会務報告：栫　浩多郎幹事
１）本日の配布　①週報　②月信 12 月号　
　　　　　　　　③セ釜山RCからのお土産
２）鹿児島市内RC会長・幹事会　　
　　12/5（火）ヴェジマルシェ　18：30 ～
　　参加者　⇒　高岡会長、栫幹事
３）新春合同例会のご案内（11/27fax 済み）
　　1月 19 日 ( 金）　12：30 ～　於：サンロイヤルホテル
　�　出欠回答を 12/11( 月）までに事務局まで fax またはグー
グルフォームにてお願いいたします。
４）忘年家族会　12 月 10 日（日）　18：30 ～
　　於：ホテルグランセレッソ鹿児島

５）RCC例会　11：00 ～　場所：リンクビル９階
　　12/10（日）　指名出席者　→　川畑・松元　各会員　
６）�本日定例理事会　例会終了後　於：社交室
７）次週　12/11（月）例会プログラム　
　　「社会奉仕事業目録贈呈式」　「年次総会」
　　友の見どころ＝広報雑誌・ＩＴ
出席報告：�出席委員会
スマイルボックス：親睦委員会
委員会報告�
職業奉仕フォーラム
職業奉仕委員長　中間　貴志さん
発表者：志賀　啓一さん、逆瀬川　勇さん

次回例会　令和５年 12 月 18 日（金）

ゲスト卓話
　　株式会社オーヴィジョン
　　　　　　　　  代表取締役　大薗　順士様

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2113回例会 50名 36名 75.00%

前々回（11月24日）の補正 50名 30名 65.22%
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　JC を 40 歳で卒業すると、鹿児島法人会活動が始まり、
新栄支部長、研修委員長、組織委員長を務めその時その時
で精一杯活動して参りました。この間、税務署長から表彰
を頂いています。最後は副会長を 4年にて卒業です。
　住宅関連では、50歳の時 (一社 )九州住宅産業協会に入会、
さっそく鹿児島県支部長になり、副会長の時に 2012 年 7 月
国土交通大臣表彰を頂きました。
　2015 年 4 月全国住宅産業協会の指導の下（一社）鹿児島
県住宅産業協会を設立し、理事長になり、会員数 50 社から
始まり、現在 74 社です。鹿児島の街づくり、住まいづくり
をより良くする為に活動しています。
　今回秋の褒章で黄綬褒章受章に際しては皆様から、花や
電報（祝電）を頂きありがとうございました。当ロータリー
クラブ高岡会長も発起人になって頂き、黄綬褒章受章祝賀

会を来年 2月 10 日 18：00 からサンロイヤルホテル太陽の
間で、塩田知事、下鶴市長、国会議
員の方々、そして私がお世話になっ
た方々をお招きして行う予定ですの
で、是非参加下さいませ。
　受章を機に、心を新たにして、お
客様に満足して頂ける街づくり住ま
いづくりを続けて参ります。
　私の出身は鹿屋市輝北町、日本一
星のきれいな町と言われるところで
す。過疎化が進む地元に最新技術を
使った農業を通じて産学官と連携を
しながら、輝北町の活性化を行う構
想に取り組み中です。

●栫　浩多郎さん／誕生祝いありがとうございます。38 才になり
ます。今は忘年家族会で頭がいっぱいです。終わりまして、家族が
覚えていましたら、ゆっくり祝いたいと思います。
●中間　貴志さん／誕生祝いを頂き有難うございます。12 月１日
とうとう 50 才になりました。50 代のうちには、ゴルフたまに 80
台でまわれるようになるといいなと思っています。ちなみ 40 代最
後のスコアは 121 でした。きっと寒さのせいです。
●丸山　健太郎さん／先週はMBCに職場訪問にお越し下さり、あ
りがとうございました。コロナで見学はお断りしていましたが、最
近復活させました。平穏な日常に感謝します。東郷青児の絵の前で
の記念写真も素晴しいです。
●植田　博志さん／①誕生日祝、ありがとうございます。今月 23
日をもって、48 歳になります。ハーフ・エイジシュートの達成を
めざし、がんばります。②鹿児島ユナイテッドFCが、見事2018シー
ズン以来、5年ぶりの J2 昇格を果たしました。弊社　鹿児島支社

も今シーズンの観戦動員目標 7,538 人を超える 9,115 人を動員する
ことができ、安堵しています。来る 2024 シーズンは、強豪チーム
に交じって非常に厳しい戦いになるものと思いますが、みなさまと
一緒に、今シーズン以上の熱量で応援していきたいと思います。
●濵上　友美さん／ 11 月 23 日いい夫妻の日に入籍しました。ちょ
うどセ釜山RC来鹿行事と日程が重なった為、ご報告が遅くなって
しまいました。つい最近まで結婚する気すらありませんでしたが、
人生何があるか分からないと身をもって実感しました。新しい名字
は“砂坂”ですが、仕事上は旧姓のまま“濵上”です。これで心置
きなく来年度幹事に邁進できます。
●鈴木　健さん／お誕生祝いありがとうございました。58 才にな
ります。がんばります。
●ラウンドテーブル参加者　小福田、逆瀬川、田實、田中、松元、
濵上／ 11/27 ラウンドテーブル参加者からのスマイルです。今回の
ラウンドテーブルではインボイス制度や逆瀬川さんの健康法等詳し
く聞くことができとても勉強になりました。
12月4日のスマイル　小計�21,000円　2023〜2024年度　累計�478,471円

本日の曲目：ホワイトクリスマス、オーホーリーナイト、もみの木、あら野のはてに� 演奏：入来慶子

12 月定例理事会 議事録12 月定例理事会 議事録
議　題
１）�12・1 月例会プログラム及び行

事予定……………………… 承認
① �1/22 学習会・ラウンドテーブルは
ラウンドテーブルに変更し、学習
会は 2月実施

　　………… 会場は「遊食�そう家」
２）�会計報告（別紙明細）�…………
承認

① 11 月度試算表について

３）下期会費請求について�………………………………………… 承認
①尾辻会員は会費免除とする
４）�職業奉仕賞候補者について　授与式　1/29（月）�………… 承認
①事務局より対象者の現在の職業を確認（就業 or ボランティア）
５）情報集会について�………… 保留
６）その他
①次回理事会について�……………………………………………… 承認
　令和 6年 1月 19 日（金）　　13：30 ～
　於：サンロイヤル１Fカフェ
② 4月 1日例会は夜例会に変更⇒承認
③ガバナー補佐選任について…竹添会員から田中前年度会長に依頼
④新入会員（富国生命　中村慶嗣様）について�………………… 承認

会議名
場　所

定例理事会
開聞

日　時 令和 5 年 12 月 4 日（月）　　
例会後～

出席者 高岡和也・栫浩多郎
下村哲也・濵上友美
松元まや・吉田健朗
中間貴志・宮脇謙舟
坂元直人・橋元　隆
下　隆治・竹添　寛

欠席者 田中　和俊

逆瀬川さんの
黄綬褒章受章時


